

24 HEURES DE VOITURES À PÉDALES À VIMOUTIERS



Une année sur deux, les 24h nationales des voitures à pédales se courent à Vimoutiers, au Pays du camembert. C'est un grand rendez-vous pour tous les équipages, dans cette ville où est née la Fédération Française des clubs de voitures à pédales - créée par Hervé Druaux, dit Baloo - et où la fête est toujours de la partie. Une trentaine d'équipages, venus de nombreux départements français, participent à cette épreuve à la fois sportive et festive. Les coureurs sont déguisés, les carrosseries ont toutes un style bien particulier, les supporters sont présents pour encourager leurs favoris. Tous viennent pour faire la fête et disputer une belle course dans une ambiance amicale. Le coup d'envoi est donné par le maire à 16h précises le samedi, et c'est parti pour 24h et 1 minute !